

午前8時 登校中、自転車で横断中の女子高校生 トラックにはねられ、意識不明の重体

2015年7月1日(水) 15時26分

登校中の17歳の女子高校生がトラックにはねられ、意識不明の重体となっている。1日午前8時すぎ、東京都の交差点で女子高校生(17)が乗っていた自転車が走行中のトラックにはねられた。女子高校生は、10メートル以上はね飛ばされ、病院に搬送されたが、意識不明の重体。女子高校生は登校中で横断歩道を渡っていたところを、左から直進してきたトラックにはねられたという。警視庁は、トラックを運転していた50代の男を過失運転致傷の現行犯で逮捕し、事故のくわしい状況を調べている。

◆北海道警察:悲惨な交通事故を防止するため 取締りを強化します◆

平成27年度 全国安全週間 (7月1日~7月7日)
危険見つけてみんなで改善、意識高めて安全職場

「慣れ」、「過信」を捨て、誰もが安心して働ける職場づくりの実現

停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から
渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し！」

自分は、事故を起こすはずがない? 事故に遭うはずがない?

バイクが、トレーラーの脇を走り抜けようとして衝突

バイクの17歳少年死亡 トレーラーと衝突

◆交差点左折時、左後方の確認を!◆

2015年7月1日(水) 13時10分

29日午後9時5分ごろ、福島県の国道交差点で、アルバイト少年(17)のバイクと、運転手男性(48)のトレーラーが衝突した。少年は頭を強く打つなどして間もなく死亡した。警察によると、少年は友人でミニバイクの少年(17)と走行。同署は少年がトレーラーの脇を走り抜けようとして衝突したとみている。

バスと接触 傘をさして自転車に乗っていたの男性けが

2015年7月1日 21:42

1日午後0時過ぎ、名古屋市の国道信号交差点で市営バスが自転車と接触し、傘をさして自転車に乗っていた男性が軽いけがをしました。市バスが自転車に乗っていた男性がさしていた傘に接触しました。警察によりますと、男性は接触のはずみで転倒して首や肩を打ち、病院に運ばれましたが軽傷ということです。事故当時、市バスには10人の客が乗っていましたが、けがはありませんでした。

雨降り、緩やかなカーブ、乗用車がスリップ? バイクと衝突

衝突されバイクの男性死亡 乗用車の男逮捕

2015.7.1 14:22

1日午前7時10分ごろ、岡山県の県道で、乗用車が反対車線を走行中のミニバイクに衝突し、バイクを運転していた会社員の男性(50)が、頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。県警は自動車運転処罰法違反(過失致死)の疑いで、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(24)を現行犯逮捕した。現場は片側1車線の緩やかなカーブで、事故当時は雨が降っていた。乗用車の左側面が破損しており、県警は乗用車がスリップした可能性があるとみて調べる。

トラックはみ出し、マイクロバスと正面衝突 16人けが

2015年7月1日 15時10分

1日午後1時半ごろ、滋賀県の県道でトラックとマイクロバスが正面衝突し、警察によりますと、少なくとも15人がけがをしました。警察によりますと、中には大けがをしている人もいて、トラックの運転手の女性はドクターヘリで搬送されたということです。現場は片側1車線の見通しのよい緩やかなカーブで、警察は、トラックがセンターラインを越えてはみ出し、バスと衝突したとみています。